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本报菏泽8月10日讯(记者
崔如坤 通讯员 魏忠友)
10日至11日，由世界未来委

员会、德国联邦自然保护局协
办支持，郓城县人民政府主办

“2017绿色未来城市(郓城)研
讨会”在郓城召开。200余各界
人士汇聚一堂，共同研讨湿地
可持续管理与城市绿色发展议
题，为郓城县湿地建设与管理、
城市可持续发展建言献策，促
进湿地管理领域的交流和分
享。

省住房和城乡建设厅巡视
员耿庆海、副市长王忠想、县委
书记刘文林出席研讨会。

刘文林和德国联邦自然保
护局(BfN)中德合作负责人莱
纳德先生分别致开幕词。

据悉，2016年7月13日，在
欧盟主席容克和中国国务院总
理李克强见证下，郓城与世界
未来委员会在北京人民大会堂
成功签署《关于共同推进东溪
湿地建设与城市绿色发展项目
的合作备忘录》，共同推进东溪
湿地建设与城市绿色发展项目
开展，建立长期合作伙伴关系，
推动城市水循环及可持续发
展，加强与欧洲及其它地区的
经验交流和国际合作。

近年来，郓城在经济发展

的同时，不忘绿色发展的主旋
律。2014年12月，郓城县获批成
为国家62个新型城镇化试点市
(县)之一。该县高度重视绿色
城市建设，加快城区宋金河、跃
进河、北沙河生态水系治理工
程，推进全域旅游暨水浒目的
地品牌建设，深化特色小镇和
美丽乡村发展，大力推进低碳
生态城市建设，形成“人、地、
钱”良性循环的县域城镇化发
展模式并取得显著成效。

随着郓城县城市人口规模
的持续增加、工农业经济的迅
猛发展，水资源紧缺已经成为
制约全县经济与社会发展的瓶
颈。根据郓城县的实际情况，开
展东溪湿地旅游度假区项目，
加强湿地资源开发、保护和管
理，坚持开源与节流并重，以提
高水资源的承载能力，对于解
决郓城县水资源紧缺矛盾、实
现郓城县经济社会的可持续发
展具有重要意义。

在主论坛上，世界可持续
工商理事会城市领域首席顾
问、世界未来委员会循环城市
顾问、原联合国人居署高级官
员游建华发表了城市湿地与

《新城市议程》讲话；国际《湿地
公约》科学技术委员会科学专
家，国家湿地科技委员会副主

任、秘书长雷光春发表了《以湿
地为例的城市自然资源可持续
管理》；联合国环境规划署执行
主任特别顾问、原环保部国际
合作司司长王之佳对郓城绿色
发展寄托了希望等。

据了解，本次高峰论坛以
“绿色未来城市郓城研讨会”为
主题，设置了一个主论坛和两
个分别以“绿色未来城市郓城
研讨会平行分研讨”和“东溪湿
地考察及专家组会议”为题的
平行座谈会同时举行。

论坛汇聚了德国亥姆霍兹
联合会环境研究中心、德国奥
斯纳布吕克市自然保护与景观
规划部、联合国环境规划署等
30多座研究机构代表，并邀请
到了20余位来自国内外顶级专
家学者及行业精英作为演讲嘉
宾，聚焦郓城绿色城市发展的
焦点、热点和循环城市发展的
现状、趋势，围绕加速建设绿色
未来城市、第三平台创新加速
绿色城市发展及城市水循环及
可持续发展、加强与欧洲及其
它地区的经验交流和国际合作
等话题进行探讨，通过主题报
告、高峰对话、应用分享、座谈
互动等多种形式深入交流，开
创绿色未来城市建设的合作发
展新局面。

2017绿色未来城市(郓城)研讨会举行

把把郓郓城城建建成成生生态态宜宜居居美美好好家家园园

本报郓城讯 (记者 崔如
坤 通讯员 王建光) 8月8
日，山东省老龄办副主任肖培
树带领考核组来郓城县考察核
实“山东长寿之乡”申报工作并
召开座谈会。郓城县委书记刘
文林，县委副书记、县长谷永强
出席座谈会。

座谈会上，谷永强详细介
绍了郓城概况、经济社会发展
情况、尊老爱老优秀传统、老龄
事业发展和有关工作开展情
况。

谷永强说，老龄事业是全
县经济社会发展的重要组成部

分，县委、县政府高度重视老龄
事业发展和老年人福祉建设，
不断加大投入，强化工作力度，
老年人生活环境得到进一步改
善，一大批惠及民生的重点工
程陆续投入使用，医疗卫生保
障体系进一步健全，全县实现
了60岁以上老人免费健康查
体、65岁以上老人建立健康档
案、80岁以上老人发放高龄补
贴全覆盖，老年人生活质量和
幸福指数大幅度提升，老龄事
业蓬勃发展。

座谈会上，肖培树介绍了
“山东长寿之乡”评审工作开展

情况，同时指出，老龄事业是关
系经济社会发展全局和百姓福
祉的重点工作，及时应对、科学
应对、综合应对人口老龄化问题
是发展的迫切需要，“山东长寿
之乡”评审、命名工作对应对老
龄化、促进老龄事业和经济社会
发展起到了积极推动作用。

肖培树说，郓城县经济社
会发展程度较好，对老龄事业
重视程度高，宜居环境建设成
效显著，老龄事业得到全面发
展，走出了一条适合自身实际
的老龄事业发展道路。希望郓
城在现有基础上进一步强化老

龄工作，把老龄事业和老龄产
业作为谋民生福祉、新旧动能
转换和产业升级的重要组成部

分，加大民生工程建设，强化环
境保护，落实惠老政策，促进全
县老龄事业快速发展。

郓城县申报“山东长寿之乡”考察核实座谈会召开

郓郓城城老老年年人人将将有有更更多多获获得得感感

本报郓城讯 (记者 崔
如坤 通讯员 王建光) 8
月11日，山东省商务厅副厅
长任海涛到郓城县调研电子
商务工作。菏泽副市长王卫
东，郓城县委副书记、县长谷
永强等陪同调研。

任海涛先后到郓城县随
官屯镇随西村、绅联跨境电
商产业园、七星中小企业电
商创业园、经济开发区西樊
庄村等实地调研，深入考察
了解郓城县县乡村三级电子
商务公共服务、物流配送体
系建设、为村平台建设、电子
商务园区和孵化中心建设以
及电商扶贫开展情况。

谷永强汇报了全县电子商
务发展工作情况和第五届中国
淘宝村高峰论坛筹备情况。

任海涛对郓城电子商务
和电商扶贫工作给予了高度
评价，认为郓城高度重视电商
工作，在产业规模、平台建设、
电商企业数量、电商园区建
设、三级服务体系以及农村电
商物流体系建设等方面发展

迅速，在残疾人电商培训、电
商扶贫方面取得新突破。

任海涛强调，电子商务
属于战略性新兴产业，在新
旧动能转换、产业结构调整、
精准扶贫、经济社会发展等
方面发挥着越来越重要的作
用。电子商务的发展对于农
村更是有着重要意义和深远
影响，不仅有利于促进“工业
品下乡”和“农产品进城”双
向流通，让广大农民真正享
受电商带来的巨大便利和红
利，更对农业转型升级、农民
脱贫致富、农村实现小康具
有重大意义。

任海涛表示，希望郓城
进一步发挥优势、突出特色、
整合资源，创新自主平台，加
强人才培养，积极引导电商
企业向上下游产业延伸，进
一步发挥电子商务在培育经
济新动力，打造“双引擎”、实
现“双目标”等方面的重要作
用，助推新旧动能转换，促进
服务业转型升级，推动大众
创业、万众创新。

本报郓城讯(通讯员 陈
东升 庞元春) 8月12日，山
东省卫计委党组成员、计生协
会会长杨心胜来郓城调研卫
生计生监督执法服务工作开
展情况。菏泽市副市长侯婕、
市卫计委主任闫传银、县委副
书记孙迁国、县政府党组成员
褚景云等陪同调研。

调研期间，郓城县卫计
监督局负责人介绍了，郓城
县“三级四层”监督执法服务

网格体系运行和通过“三贴”
服务提升监督执法服务水平
的情况。

杨心胜一行现场观摩了
卫生计生监督员执法服务工
作，对广大卫生计生监督员
推行“三贴”服务 (贴面、贴
身、贴心)和创新“智慧卫监”
工作运行机制，全面提升卫
计监督执法服务水平的经
验、做法给予了充分肯定和
高度评价。

省省计计生生协协会会会会长长
杨杨心心胜胜来来郓郓城城调调研研

省省商商务务厅厅副副厅厅长长任任海海涛涛
调调研研郓郓城城电电子子商商务务工工作作
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